阪神タイガース 俊介選手 野球教室

憧れのプロ野球選手から 夢の指導

12 / 25 🔂

桂川町総合グラウンドで、プロ野球阪神タイガース 所属の俊介選手(本名:藤川俊介)の野球教室が行わ れました。

俊介選手は桂川町出身で、小学校時代は軟式野球チー ム「桂川スターキッズ」に所属。この日は、桂川スター キッズの子どもたちを中心に30人が集まり、憧れの プロ野球選手から指導を受けました。





■阪神タイガースでは、一軍で準レギュラークラスの活躍を見せる俊介選手。桂川町出身のプロ野球選手として来シーズンも大注目です。❷俊 介選手は、子どもたちに「キャッチボールをしっかりやること。キャッチボールはプロでも言われる基本中の基本」と、キャッチボールの重要

を好きになるための野球という に入っている子もいます。 は強制しておらず、他のクラブ

野球

(桂川スターキッズの問合先)

藤川忠 (監督)

野球を好きになるための野球

町拠点の軟式少年野球チーム「桂川スター

キッズ

ロ野球選手を生んだ

~話題の人・団体~ 20周年を迎える軟式少年野球

子どもたちと一緒に楽し どもたちの笑顔もさる事なが たのがとても印象深 介選手も終始笑顔で指導 ッズ出身。 する俊介選手は、 プロ野球阪神タイガースに所 介選手の野球教室では、 昨年12月に行われ 桂川スタ

俊介選手の姿に、

藤川監督

くのびのびと指導を行う

う表現が良く似合う。 姿は、「のびのび楽しく」と ながら練習を行う子どもたちの 走塁練習の時、 目瞭然だ。 が、このチームの特徴ですね」 その様子は練習風景を見ると バッティング練習の時、 ノックを受けてい 時折笑顔を見 **2**090·5731·8795

▲子どもたちは、俊 介選手がチームに寄 贈したユニフォーム

桂川スターキッズ KEISEN STAR KID'S







球選手が生まれる原動力となる の野球」という言葉が重なる。 に違いない。 その笑顔がきっと、 が言う「野球を好きになるため んばっています」と笑顔で話す。 みんな俊介選手を目指 キャプテンの淵上龍聖くんは 次のプロ野 してが

う思いで指導しています。 く野球をやってもらいたいとい 特徴について穏やかに語る。「長 務める藤川忠監督は、チームの

ムだ。設立当初から監督を

川スターキッズ」は

今年

